

学校だより

7月

希・望・坂

マスク・手洗い・顔洗い

鞍岡小学校

文責：宮本一郎

令和5年7月3日



まもなく梅雨明け！夏です！

蒸し暑い日が続きますが、まもなく梅雨が明けそうです。例年より、遅い梅雨明けのようです。7月は、祇園大祭も行われます。1学期のまとめをしっかりとって、夏休みを迎えたいと思います。今月も熱中症対策の徹底をしながら、教育活動を進めていきたいと思います。鞍岡小学校への皆様の御理解と御支援をよろしくお願いいたします。



町議員さんの出前授業を実施！

五ヶ瀬町の議員さんによる出前授業を実施しました。鞍岡在住の田中春男議員や渡邊孝議員が資料を使いながら、議会の仕組み等を丁寧に指導してくださいました。鞍岡在住の矢野宏議員も参加していただきました。授業を受けた6年生も興味深そうに授業に取り組んでいました。6名の議員の方々、ありがとうございました。



避難訓練・引き渡し訓練を実施！

避難訓練（引き渡し訓練）を行いました。風水害や台風、地震等、学校からの下校が難しい事態に遭遇する可能性があります。そのような時に保護者に迎えに来ていただくという手段をとることもありますので、そのための訓練を行いました。大変お忙しい時間でしたが、保護者の皆様の御協力が無事計画通り実施することができました。ありがとうございました。



議会傍聴体験（6年生）を実施！

町内の6年生対象に町議会の傍聴体験が実施されました。普段なかなか立ち入ることのない庁舎の議場の雰囲気味わうだけでも良い勉強になったと思います。とても貴重な経験になったと思います。



参観日に非行防止教室を実施！

6月の参観日に低・中・高学年に分かれて非行防止教室を行いました。万引きや情報モラル等について、発達段階に応じた具体的な丁寧な指導をしていただきました。夏休み前のこの時期にタイムリーな学習ができてよかったです。これからに生かしてほしいです。延岡警察署の3名の指導員の皆様、ご指導ありがとうございました。



早寝・早起き・朝大豆



プール清掃&プール開き！

プール清掃を行いました。たくさんの保護者の方々にもお手伝いに来ていただき、無事終わることができました。今年もみんなで磨き上げたプールでたくさん泳いで泳力を伸ばしてほしいです。お忙しい中、保護者の皆様、御協力ありがとうございました。



ジョブシャドウイング、がんばりました！

五ヶ瀬中1年生のジョブシャドウイングが実施されました。「働く大人」の姿を近くで見て学ぶことが目的です。ジョブシャドウイングには、渡邊秀一君と眞野聖椰君の2名が参加しました。礼儀正しい素晴らしい態度には、感心させられました。頑張ってください。



御支援ありがとうございました！！パプリカを植えました！！

3年生が本年度も渡邊孝さんに御支援いただき、パプリカをたくさん植えました、秋の収穫が、今からとても楽しみです。本当にありがとうございました。



行事予定

- 7月 1日 (土) ~ 7月 7日 (金) いのちを大切にする教育週間
- 7月 13日 (木) プール納会
- 7月 14日 (金) 振替休業日 (7/15・土の分)
- 7月 15日 (土) 祇園大祭 (浦安の舞・鼓笛・長刀参加)
- 7月 20日 (木) 一学期終業式
- 7月 21日 (金) ~ 8月 24日 (木) 夏休み
- 8月 1日 (火) 登校日
- 8月 25日 (金) 二学期始業式
- 9月 15日 (金) 運動会予行練習
- 9月 24日 (日) 秋季大運動会
- 9月 25日 (月) 振替休業日 (9/24・日の分)

